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Zitat von DB4 

Oh weh da könnte ich jetzt sehr weit ausholen bei Spieler die beim FCN den Durchbruch
geschafft haben.

Bekannteste Spieler sind zweifelsohne Gündogan, Stark und Plattenhardt.

Aber auch viele junge Leihspieler sind erst beim Club ins Laufen gekommen. Eckici,
Schieber, Wiblishauser, Johansonn, Jarolim, Risse, Reinartz. Das sind alles Junge Spieler
wo den Durchbruch erst beim FCN geschafft haben.

Die jüngsten Beispiele wo vom FCN in die BL gewechselt sind, Teuchert, Kammerbauer

Oder ein Sabiri nach England

Schöpf, Füllkrug haben auch ihre Karriere beim FCN ins laufen gebracht und waren
vorher nirgends gesetzt.

Ein Dominik Reinhardt spiele lange bei Augsburg

Ein Basar Halimi gehört dem FSV Mainz und spielt als Leihspieler eine gute Saison in
Dänemark

Die Saarbrücken Spieler Wollscheid, Frantz und Löwen
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Jan George von Regensburg ist auch aus der Club Jugend.

Stefan Kießling und Cacau haben ihre Karriere dem FCN zu verdanken

Usw usw, ich glaube schon dass der Junge bei uns bessere Chance hätte

Alles anzeigen 

Da siehst ja schon, dass einige bei uns keine Jugend gespielt haben.

Die meisten sind in U21/U23 oder als Profis gekommen. Das ist ja jetzt bei Makanda noch nicht
zu bewerten

Wennst die mal raus nimmst bleibt dir noch Teuchert, Kammerbauer die erstmal einschlagen
müssen.

Stark, Plattenhardt, Kießling, Reinhardt das sind die aus der Jugend.

Ein Sabiri und Löwen die zuletzt hochgekommen sind haben ja auch nie in der Glubb-Jugend
gespielt.

George und Halimi wurden zudem bei uns weggeschickt.

Ich sehe bei uns die große Stärke in der U21. Da holen wir unsere Spieler raus.

Bei Frankfurt sehe ich ja auch Jovic, Oczipka, Vallejo, Rode oder Chandler als Spieler aus ihrer
Jugend an. Die haben da genauso wie wir die Talente bei anderen abgeschöpft.
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